
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週、後期児童会役員選挙がありました。選挙管理委員会の指揮のもと、立会演説会と選挙が行

われました。立候補した子も応援演説をした子もそして選挙管理委員の子もそれぞれに担った役を

しっかりとこなし、大変立派でした。 

選挙で選ばれた後期児童会役員は上記の児童です。どの子も十四山西部小学校がよりよくなるた

めにやりたいことを公約で話してくれました。実現できることを願っています。 

 

 

 

  

令和５年10月４日 

弥富市立十四山西部小学校 

学校だより 第２０号 

               9 月 29 日（金）スクールガードの打ち合わせ会を行いました。

2 学期以降も月曜日の一斉下校や金曜日の 1・2年下校でお世話に

なります。今回は、もうすぐ予定されている農業用水管の入れ替え

工事に伴う交通規制についてお話をさせていただきました。 

会終了後には、1・2年生の下校に付き添ってくださいました。今後もよろしくお願 

いいたします。 

６年副会長  

 

６年副会長  

 私は副会長とし

て、毎日が楽しくな

るような学校にした

いです。全校集会で

他学年との交流を

深めたいです。よろ

しくお願いします。 

 

 

私は副会長として

学校のみんなが仲よ

く楽しく過ごせるよう

にしたいです。私が

できるだけいろんな

人に話しかけて仲よ

くしていきたいです。 

 

私は会長として、前期の児童会の人

たちを見習い、大きな声であいさつをし

たり、楽しい企画を行ったりしていきた

いと思います。 

６年会長  

 

 ５年副会長 

 

５年副会長 

 

 

わたしががんばり

たいのは、あいさつ

運動です。明るい声

で元気よくあいさつを

して、みんなが気持

ちよくすごせるように

したいです。 

ぼくは副会長にな

ったので、 集会でみ

んなとの交流を深め

この十西小がますま

す仲のよい楽しい学

校になるようにがん

ばります。 


